



令和3年5月28日

奈良県田原本町

「奈良県と磯城郡3町との大和平野中央プロジェクトの 推進に関する協定」の締結について



奈良県と川西町、三宅町及び田原本町は、大和平野中央プロジェクト（大和平野の農地が広範に広がる地域において一団の土地を取得し進めるプロジェクト）の推進に関して協議を進めており、この度各町と「まちづくりのテーマ」と「対象地区」について合意し、さらに協議を進めていくために、協定を締結する運びとなり、下記のとおり協定締結式を行い、知事と3町長が共同で記者会見を行いましたことを報告します。

- 協定締結日
令和3年5月27日（木）
- 協定の主な内容
 - まちづくりのテーマ
 - 対象地区
- 協定締結式及び共同記者会見
 - 【日 時】 令和3年5月27日（木）16時30分～17時00分
 - 【場 所】 奈良県庁 本庁舎5階 第1会議室
 - 【出席者】 奈良県知事 荒井 正吾
川西町長 竹村 匡正
三宅町長 森田 浩司
田原本町長 森 章浩

お問い合わせ先 : 別紙「関係担当部署一覧」のとおり

【報道資料】

(別紙) 「奈良県と磯城郡3町との大和平野中央プロジェクトの推進に関する協定」
担当部署一覧

■ 奈良県 文化・教育・くらし創造部 企画管理室

担当：山口（内線2411）

直通：0742-27-8471

文化・教育・くらし創造部 教育振興課

担当：山口（内線2430）

直通：0742-27-8145

文化・教育・くらし創造部 国民スポーツ大会・全国障害者スポーツ大会準備室

担当：田仲（内線5317）

直通：0742-27-8910

■ 川西町 総合政策課

担当：喜多（内線271）

直通：0745-44-2213

■ 三宅町 まちづくり推進部

担当：岡橋（内線141）、政木

直通：0745-44-2001

■ 田原本町 産業建設部まちづくり建設課

担当：扇谷（内線276）、田中

直通：0744-32-2901

～大和平野中央プロジェクトの推進に関する町長メッセージ～
(5月27日町ホームページ掲載)

令和3年5月27日(木)、奈良県と磯城郡3町合同で、大和平野中央プロジェクトの推進に関する協定締結式を執り行い、奈良県荒井知事との協定書への署名を、川西町竹村町長、三宅町森田町長とともに各々行い、県と連携・協力を図りながら「大和平野中央プロジェクト」を推進していくことを再確認いたしました。

県が推進する当該プロジェクトは、磯城郡3町にまたがる大和平野中央部の、農地が広範に広がる地域において一団の土地を取得して進められるもので、令和2年10月11日に県と磯城郡3町との間で協議に関する覚書を締結して以後、本町は、利便性の高い交通アクセスや本町の有するポテンシャルを、当該プロジェクトに伴うまちづくりに最大限活用できるように、スポーツ施設の整備、教育施設の整備、その他地域活性化に寄与する拠点施設の整備について、県と綿密な協議を重ね、調整を図ってまいりました。

その結果、令和3年5月27日、県との協定締結に至ったものであり、本町では今後、この協定に基づき、県との協働により、阪手北・西井上地区におけるスポーツ施設を核とした、『ウェルネスタウン（健康増進）』をテーマとしたまちづくりに取り組んでいくこととなりました。

この『ウェルネスタウン（健康増進）』というまちづくりのテーマは、県との協議を重ね、双方合意の下、決定されたものとなりますが、テーマ決定に際しては、本町が、現在積極的に推進しておりますSWC(スマートウェルネスシティ)の取り組み、ヘルスケアプロジェクトが高く評価されたものと考えております。

これは、昨年度より、大阪府高石市・福岡県飯塚市・鳥取県湯梨浜町との飛び地型自治体連携、筑波大学・(株)タニタヘルスリンク・(株)つくばウェルネスリサーチの産官学連携により、国の交付金を活用して取り組んでいるプロジェクトであり、少子高齢化・人口減少が急速に進む中、高齢になっても地域で元気に暮らせる社会を実現すべく、身体面の健康だけでなく、誰もが生きがいを感じ、健康で幸せに、安心安全で豊かな生活を送れるよう、「健幸」なまちづくりを進めているもので、今後、県との協定に基づき進める大和平野中央プロジェクトにおけるウェルネスタウン（健康増進）をテーマとしたまちづくりの核となるプロジェクトです。

これらの取り組みを、より一層推進するとともに、奈良県フットボールセンターや県営福祉パーク、健康づくりセンター等、既存のスポーツや健康増進の拠点と連携し、地域の誰もがスポーツと健康づくりを楽しみ、健康で幸せな「健幸」生活を送れるような、『ウェルネスタウン（健康増進）』をテーマとした、効果的なまちづくりに取り組んでまいります。

そして、本町における地域経済の発展や雇用創出に向けて、県と相互に情報や意見の交換を行い、緊密に連携を図り、協力をいただきながら、潜在能力を有する地域の新たなまちづくりに資する取り組みを、県との協働により果敢に進めてまいりたいと考えています。